

Polsek Waled Polresta Cirebon Sambangi Sekolah Berikan Edukasi

Panji Rahitno - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Aug 13, 2024 - 12:23



Cirebon - Salah satu tugas Polri adalah meningkatkan kerja sama dengan dinas pendidikan tingkat kecamatan Waled serta turun langsung ke sekolah untuk mengisi materi pembinaan serta himbauan tentang kenakalan remaja, bahaya narkoba, undang undang lalulintas, geng motor, tawuran antar pelajar, buliying dan perundungan seperti yang beredar di media belakangan ini. Untuk itu Kapolsek Waled Iptu Moh. Fadholi SH di bersama Wakapolsek dan Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Suwandi mengisi dan memberikan pembinaan dan arahan di SMP negeri 1 Waled kecamatan Waled kab. Cirebon. Selasa, (13/08/2024) Untuk menjalin tali silaturahmi serta meningkatkan kerja sama

dengan pihak sekolah, secara khusus Kapolsek Waled di dampingi Wakapolsek dan Ps Kanit Binmas Kepolisian Sektor Waled untuk mendatangi dan meminta kepada pihak sekolah untuk mengumpulkan seluruh siswa siswi untuk di berikan pencerahan..Kapolsek juga melaksanakan pembinaan dan himbauan dengan Para Guru SMP negeri 1 Waled kec. Waled kab Cirebon. Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Iptu. Moh Fadholi SH di dampingi Wakapolsek dan Ps Kanit Binmas Polsek Waled Aiptu Achmad Suwandi memberikan pembinaan dan arahan serta memberikan penekanan tentang Kamtibmas kepada siswa SMP negeri 1 Waled kec. Waled kab. Cirebon tentang kenakalan remaja, tawuran antar pelajar bahaya narkoba, undang undang lalulintas, bully terhadap sesama rekan pelajar teman teman sekolah maupun teman di luar sekolah. Sehubungan telah terjadi tawuran dan perkelahian yang memakan korban meninggal. Beliau juga berpesan bahwa kedisiplinan di rumah maupun di lingkungan sekolah harus tetap di jaga, serta mengajak agar kita semua tetap selalu menjaga Keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah kita masing-masing sehingga tercipta situasi aman, tertib dan kondusif.Arahan beliau hal yang paling adalah patuh kepada orang tua dan guru, hindari perbuatan tercela yang dapat merugikan orang lain maupun diri sendiri, jauhi narkoba dan minuman keras, patuhi peraturan lalulintas, hindari ajakan2 teman yang dapat menjerumuskan, misalnya ajakan untuk gabung dengan kelompok Beskem mereka. Beliau juga menyampaikan apa bila ada gangguan Keamanan di sekolah maupun di luar sekolah agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas nya Selaku pembina keamanan di desanya ."Ungkapnya". "Kegiatan tersebut Mendapat Respon positif dan berterimah kasih atas Kehadiran Kapolsek Waled. Iptu Moh. Fadholi SH beserta anggota " Ujar Kepala Sekolah. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.Sik. SH. MH, melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moh. Fadholi SH mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan termasuk upaya menciptakan kondusifitas dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman di lingkungan sekolah. Selain itu tawuran , bullying dan perundungan sesama pelajar tidak terjadi lagi.Dengan hadirnya Polisi ditengah-tengah masyarakat membuat masyarakat semakin merasa aman dan nyaman." Tegasnya.